

PARLAMENTARI@S EN LA COP29



COP29
Baku
Azerbaijan

BOLETÍN



GLOBE
The Global Legislators Organisation



Volumen 4 Número 5

8 de octubre de 2024

[English Version](#)

[French Version](#)

Bienvenidos a la edición de octubre de nuestro boletín multilingüe Parliamentarians@COP29, preparado por [GLOBE International](#), que actúa como [punto focal](#) de [la CMNUCC](#) para la circunscripción parlamentaria mundial. Nuestro trabajo ayuda a los legisladores a cumplir sus compromisos climáticos del Acuerdo de París (y otros relacionados), y a prepararse y participar eficazmente en la COP29.

Estamos orgullosos de trabajar estrechamente con **las Presidencias de la COP28-COP29-COP30**, ahora reunidas como la primera Troika de este tipo, para coordinar mejor todas las Presidencias y apoyar la Misión 1.5C.

Nuestro objetivo es garantizar que la circunscripción parlamentaria mundial esté bien informada y cuente con el apoyo necesario para participar en el proceso de la CMNUCC, la COP29 y otros foros internacionales afines. Sintonicé **nuestros seminarios web mensuales** para la circunscripción parlamentaria (detalles más abajo) y nuestros boletines mensuales para obtener actualizaciones detalladas.

Contenido

1. Actualizaciones de la ONU
2. Actualizaciones mundiales
3. Informes de la red parlamentaria
4. Opina/Apóyanos/Contacta con nosotros

En la COP28, organizamos el primer Pabellón Parlamentario de la historia. La mayoría de los actos del Pabellón Parlamentario se retransmitieron en directo y los vídeos de 32 actos pueden verse directamente en la [lista de reproducción del Pabellón Parlamentario aquí](#). Las fotos de los actos del Pabellón pueden verse en Flickr [aquí](#).

PABELLÓN PARLAMENTARIO EN LA COP29



GLOBE se enorgullece de anunciar que acogerá el Pabellón Parlamentario de la COP29 en la Zona Azul del 11 al 22 de noviembre de 2024. El Pabellón servirá como centro para la circunscripción parlamentaria en la COP29 con una apretada agenda diaria de sesiones informativas, mesas redondas, charlas y eventos con parlamentarios y líderes de opinión de todo el mundo. Habrá espacio para grupos y reuniones de parlamentarios. Para proponer un acto o solicitar espacio para reuniones, escriba a: focalpoint@globelegislators.org

Actualizaciones de la ONU

El Presidente de la COP29 escribe a las circunscripciones y a los partidos e insiste en la BTR



Crédito de la imagen: COP29 website

WCon la COP29 a la vuelta de la esquina, la Presidencia de la COP29 ha escrito a las Partes y a los grupos constituyentes pidiendo más transparencia y ambición. En las cartas, el Presidente designado de la COP29, Su Excelencia Mukhtar Babayev, hizo hincapié en el papel clave de los Informes Bienales de Transparencia (IEB). Ahora que

se acerca la fecha límite para la presentación de los BTR, la Presidencia animó a las Partes a presentarlos lo antes posible antes de la COP29.

La Presidencia de la COP29 también celebró un Diálogo de Alto Nivel el 3 de septiembre de 2024 para mantener el impulso en favor de una mayor acción en materia de transparencia en el periodo previo a la COP29. Lea la [segunda](#) carta a las Partes [aquí](#).

En su afán por lograr la representación y la inclusión, la Presidencia de la COP29 también se dirigió por escrito a los grupos constituyentes de la CMNUCC para pedirles que designaran a dos personas para formar parte del Foro de Amigos de la Presidencia de la COP29. Este foro ofrece a los grupos constituyentes la oportunidad de hacer oír su voz en las negociaciones y de presentar sus prioridades. Más información [aquí](#).

Avances en las negociaciones sobre financiación de la lucha contra el cambio climático



Crédito de la imagen: COP29.az

Al margen de la 79th Asamblea General de las Naciones Unidas, la Presidencia de la COP29 convocó el 27 de septiembre de 2024 una reunión de partes interesadas para avanzar en las conversaciones sobre el Nuevo Objetivo Colectivo Cuantificado (NCQG). El compromiso, que reunió a "representantes de alto nivel de un amplio abanico de países, incluidos los presidentes de los grupos de negociación", tenía como objetivo avanzar en las conversaciones políticas para la adopción del NCQG antes de la COP29. [Más información aquí](#).

AGNU79: Los países se comprometen a eliminar los combustibles fósiles



Crédito de la imagen: UN Foundation

Los gobiernos han demostrado un compromiso renovado con la eliminación progresiva de los combustibles fósiles -una manzana de la discordia en las pasadas conversaciones sobre el cambio climático- al adoptar la Asamblea General de las Naciones Unidas un pacto que hace llamamientos explícitos a la eliminación progresiva de los combustibles fósiles. El Pacto del Futuro, un acuerdo que, según la ONU, pretende abordar los problemas de hoy y anticiparse a los problemas de mañana, establece medidas para hacer frente al reto de los combustibles fósiles, al tiempo que pide que se reafirme el compromiso con el acuerdo de París sobre el clima. [Más información aquí.](#)

Los Estados del Pacífico muestran su liderazgo climático- Guterres



Crédito de la imagen: ONU

El Secretario General de la ONU, Antonio Guterres, ha elogiado a los Estados insulares del Pacífico por sus audaces medidas para hacer frente a la crisis climática. Guterres afirmó que la *Declaración de la región sobre el aumento del nivel del mar* y su determinación de lograr una transición justa hacia un Pacífico libre de

combustibles fósiles son prueba de su compromiso con una acción climática reforzada. Subrayó que el mundo tiene mucho que aprender de los Estados del Pacífico. [Más información](#)

Lanzamiento de la iniciativa Río Trío



Crédito de la imagen: COP29

Como parte de los esfuerzos para aprovechar la intersección entre las tres Convenciones de Río (cambio climático, biodiversidad y desertificación), las Presidencias entrantes de las Convenciones de Río se reunieron al margen de la 79ª Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU79) para lanzar la Iniciativa del Trío de Río. La Iniciativa reúne a la Presidencia de la COP de cambio climático (Azerbaián), la Presidencia de la COP del Convenio de las Naciones Unidas sobre la Diversidad Biológica (Colombia) y la Presidencia de la COP de la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación (Arabia Saudí) para "impulsar la colaboración mundial entre el cambio climático, la diversidad biológica y la desertificación". Se trata de un paso significativo hacia una mayor coherencia entre las Convenciones de Río, que GLOBE International acoge con satisfacción, ya que desde hace tiempo aboga por un enfoque de este tipo como parte de su Agenda de Coherencia y Convergencia. [Más información aquí.](#)

Lanzamiento de la plataforma de visados electrónicos de la COP29



Crédito de la imagen: COP29

La Presidencia de la COP29 ha puesto en marcha una plataforma de visado electrónico para la COP29 con el fin de facilitar el desplazamiento a Bakú de los delegados acreditados para la COP29. Se puede acceder a la plataforma [aquí](#).

Sexta reunión del Comité Organizador de la COP29



Image credit: COP29

El Comité Organizador de la COP29 celebró su sexta reunión el 16 de agosto de 2024. Dirigiéndose a los participantes, el Presidente Samir Nuriyev destacó el enfoque inclusivo de las invitaciones a las partes de la CMNUCC y el compromiso de Azerbaiyán de reducir la brecha entre las naciones desarrolladas y en desarrollo respecto al nuevo objetivo financiero. Parte del proceso para ello fue la adopción de un formato innovador informal de compromiso con los jefes de las delegaciones de los países. [Más información aquí](#).

Esquema del Séptimo Ciclo aprobado por el IPCC



Crédito de la imagen: MOEW

El Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC), en su 61ª Sesión Plenaria celebrada en Sofía (Bulgaria), ha acordado las líneas generales del Informe Especial del IPCC sobre el Cambio Climático y las Ciudades y del Informe Metodológico del IPCC de 2027 sobre los Inventarios de las Fuerzas

Climáticas de Vida Corta. La Sesión Plenaria, a la que asistieron más de 230 delegados de 114 gobiernos miembros, también acordó los respectivos calendarios de ambos informes. [Más información aquí](#).

Lanzamiento del Daily Show de la COP29



Crédito de la imagen: COP29

AComo parte de los esfuerzos para garantizar una COP29 inclusiva que conduzca a una mayor ambición, la Compañía Operativa de la COP29 ha lanzado el "Daily Show". El programa, que será producido por la empresa británica Hi-Impact, ofrecerá lo más destacado de los acontecimientos y decisiones diarios de la COP29. Se emitirá en línea y en televisiones de todo el mundo. [Más información](#)

Convocados los Foros Regionales NDC 3.0



Crédito de la imagen: PNUMA

Antes de la presentación de la NDC 3.0 , el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y NDC Partnership, en colaboración con la Secretaría de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), han organizado reuniones regionales para aumentar la ambición en las próximas promesas climáticas. Las reuniones regionales tenían como objetivo apoyar a los

países a establecer objetivos para 2035 que se alineen con la limitación del calentamiento global a 1,5°C y la mejora de la resiliencia a los impactos climáticos en el marco del Acuerdo de París. [Leer más](#)

Actualizaciones mundiales

Se celebra la Semana de Acción por el Clima de Bakú



La ciudad de Bakú acogió su Semana de Acción Climática inaugural del 30 de septiembre al 4 de octubre de 2024. Convocada por el promotor de alto nivel de la COP29, Nigar Arpadarai, la Semana de Acción Climática de Bakú adoptó un enfoque de toda la sociedad, en colaboración con la Semana de Acción Climática de Londres, para impulsar al sector privado y a la sociedad hacia la acción climática y preparar el terreno para la COP29.

Con el lema **de Comprometerse, Innovar y Acelerar**, la BCAW2024 mostró el liderazgo de Azerbaiyán en la transformación ecológica nacional, regional y mundial y en la acción por el clima en todos los sectores. Comisariada por Malini Mehra, Directora General de GLOBE International, en su calidad de colaboradora de la Semana de Acción por el Clima de Londres, la semana contó con una serie de programas en lugares emblemáticos e históricos de la ciudad, que atrajeron a ponentes y participantes de todo el mundo.

La Semana de Acción por el Clima de Bakú reunió a más de 700 participantes en más de 30 actos, entre los que destacaron eventos de alto nivel que abarcaron varios temas, como la adaptación, el riesgo y la resiliencia; la economía verde; la

agricultura; la financiación de la transición urbana; la transición energética; un ideatón para jóvenes, una campaña de acción por el clima promovida por las Naciones Unidas en Azerbaiyán en colaboración con el paladín de alto nivel de la COP29; etc., que culminó con el lanzamiento del primer informe independiente sobre agricultura de la Agenda de Avance. Dirigido por el GCIAl y en asociación con la Oficina de Asuntos Exteriores, de la Commonwealth y de Desarrollo del Reino Unido (FCDO) y el Campeón de Alto Nivel de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático; el lanzamiento de la Red de Jóvenes sobre el Cambio Climático, una nueva plataforma dedicada a capacitar a la próxima generación para que participe activamente en las soluciones climáticas y los esfuerzos de transición; la creación de una nueva Red de Universidades de Azerbaiyán sobre el Cambio Climático (AUNCC), en asociación con la Presidencia de la COP29 y el British Council; entre otros.

El Presidente designado para la COP29, Mukhtar Babayev, describió el evento como "otro hito en la profundización de la conversación nacional para acelerar la acción climática en Azerbaiyán." En la Semana de Acción por el Clima de Bakú se reforzó el vínculo entre Bakú y Brasil con un firme mensaje de colaboración del alcalde de Río de Janeiro y el deseo de trabajar con vistas a la Semana de Acción por el Clima de Río en 2025, antes de la COP30. [Más información aquí](#).

La Eurocámara pide ampliar el fondo común de donantes para la financiación de la lucha contra el cambio climático



Crédito de la imagen: Unión Europea

Miembros del Parlamento Europeo han declarado que el grupo de donantes de financiación para el clima debe ampliarse para "reflejar el equilibrio económico y las responsabilidades de todas las grandes potencias mundiales". Esto ocurre mientras el mundo se prepara para adoptar un nuevo mecanismo de financiación climática en la COP29. Los eurodiputados, que creen que los criterios actuales utilizados para determinar los donantes están anticuados, dijeron que es hora de incluir a países

cuyas emisiones per cápita están ahora a la par con las de los países europeos, o incluso más altas. [Más información aquí](#).

El Parlamento escocés presenta un ambicioso proyecto de ley sobre el cambio climático



Crédito de la imagen: Institute for Government

El Parlamento escocés pretende modificar la Ley de Cambio Climático de 2009. El proyecto de ley, presentado el 5 de septiembre de 2024, pretende sustituir los actuales objetivos anuales e intermedios por un sistema de presupuestos quinquenales de carbono. También pretende eliminar el requisito de presentar un nuevo plan de cambio climático antes de marzo de 2025, sustituyéndolo por el requisito de presentar un plan "tan pronto como sea posible" después de que entre en vigor la primera normativa que establezca un presupuesto escocés de carbono.

[Más información](#)

Aprobado el Memorándum de Entendimiento para la Asociación Climática Bakú-Belem



Crédito de la imagen: Twitter/COP29_AZ

El 7 de septiembre de 2024 se adoptó un Memorando de Entendimiento (MdE) para la "Asociación Climática de Bakú a Belem (B2B)". La adopción oficial del MdE corrió

a cargo de la Presidencia de la COP29, el Viceministro de Asuntos Exteriores de Azerbaiyán y Negociador Principal de la COP29, Yalchin Rafiyev, y la Presidencia de la COP30, el Viceministro de Clima, Energía y Medio Ambiente de Brasil, André Aranha Corrêa do Lago, en Río de Janeiro al margen de la 5ª Conferencia Mundial sobre Sinergias. La iniciativa allana el camino para la colaboración entre las Presidencias de la COP29, la COP30 y la Presidencia del G20 (Brasil).

Foro de las Islas del Pacífico celebrado en Tonga



Crédito de la imagen: Jason Oxenham

Los Estados insulares del Pacífico celebraron su 53º Foro del 26 al 30 de agosto en Nuku'Alofa (Tonga). El foro, que se celebra anualmente, representa una oportunidad para que los líderes de la región hagan balance de los retos y acuerden políticas que beneficien a la población de la región del Pacífico. El foro de este año se basó en la visión de Tonga de ir más allá de las deliberaciones para pasar a la aplicación; y de reconstruir de forma resiliente, que se apoya en las siete áreas temáticas de la Agenda 2050. [Más información aquí.](#)

9ª Plataforma Regional Africana para la Reducción del Riesgo de Catástrofes en Namibia

9th Africa Regional Platform for Disaster Risk Reduction

Act Now for the Resilient Africa We Want

21 to 24 October 2024

Windhoek, Republic of Namibia

Del 21 al 24 de octubre de 2024 se celebrará en Windhoek, República de Namibia, la 9ª Sesión de la Plataforma Regional Africana para la Reducción del Riesgo de Desastres (AfRP-9) y la Octava Reunión de Alto Nivel sobre la Reducción del Riesgo de Desastres. La sesión de este año se celebrará bajo el lema "Actuar ahora por el África resiliente que queremos". La reunión "congregará a Ministros y Jefes de Delegación para examinar y adoptar los resultados de la AfRP-9, que se presentarán posteriormente al Órgano Político de la Unión Africana para su aprobación", cuyos resultados y recomendaciones contribuirán a la [Plataforma Mundial para la Reducción del Riesgo de Desastres de 2025](#). GLOBE se ha asociado con UNDRR y socios regionales para organizar un evento para parlamentarios al margen de la Plataforma Regional Africana. Más información [aquí](#).

Ya es hora: se celebra la Semana de Acción por el Clima de Nueva York



Crédito de la imagen: Climate Group

La Semana de Acción por el Clima de Nueva York se celebró en varios lugares de los cinco distritos de la ciudad del 22 al 29 de septiembre de 2024. El tema central de la Semana 2024, "Ha llegado la hora", es la urgencia de actuar, ya que el objetivo de 1,5 grados centígrados de París se está quedando a medio camino. La Semana del Clima de Nueva York de este año también contó con una reunión especial de alto nivel sobre la amenaza que supone la subida del nivel del mar. [Más información](#)

Plataforma Global para la Transparencia Climática de Bakú (BTP)



Crédito de la imagen: COP29

Como parte de sus planes para reforzar la transparencia climática de cara a la COP29, la Presidencia de la COP29 lanzó el 3 de septiembre de 2024 la Plataforma Global de Transparencia Climática de Bakú para apoyar a las Partes de los países en desarrollo en la preparación y presentación de sus Informes Bienales de Transparencia, promoviendo al mismo tiempo la colaboración y el intercambio de conocimientos entre todas las partes en todo el espectro del Marco de Transparencia Mejorada (ETF). Los BTR permitirán una acción climática más ambiciosa al ayudar a los países a evaluar los avances, diseñar políticas más eficaces a lo largo del tiempo y atraer la financiación climática necesaria. [Más información](#)

Cumbre sobre gases de efecto invernadero distintos del CO2 en la COP29



Crédito de la imagen: Village Voice News

Estados Unidos y China organizarán conjuntamente una cumbre sobre el metano y otros gases de efecto invernadero distintos del CO2 en la COP29. El anuncio se

produjo poco después de una reunión de tres días del Grupo de Trabajo EE.UU.- China sobre la mejora de la acción climática en la década de 2020, que se celebró en Pekín (China) y estuvo copresidida por Liu Zhenmin, Enviado Especial de China para el Cambio Climático, y John Podesta, Asesor Principal del Presidente de EE.UU. para Política Climática Internacional. [Más información](#)

Nombramiento del Director Ejecutivo del Fondo de Pérdidas y Daños



Crédito de la imagen: Ibrahima Cheikh Diong

La CMNUCC ha anunciado que el especialista en finanzas senegalés y estadounidense, Ibrahima Cheihk Diong, será el primer Director de la Junta del Fondo de Pérdidas y Daños administrado por el Banco Mundial. Diong ocupará el cargo durante un mandato de cuatro años, a partir del 1 de noviembre de 2024. El nombramiento de Ibrahima Cheihk Diong es un hito importante en la puesta en marcha del fondo destinado a ayudar a los países vulnerables más afectados por los desastres climáticos. El Sr. Diong, que actualmente es Representante Especial del Presidente del Banco Árabe para el Desarrollo Económico de África en materia de ESG y anteriormente fue Subsecretario General y Director General de la agencia especializada de la Unión Africana, el Grupo Africano de Capacidad de Riesgo (ARC), se encargará de la dirección estratégica y la supervisión de la Secretaría del Fondo. [Más información](#)

Pacto de futuro adoptado en la AGNU79



El 22 de septiembre de 2024, los líderes mundiales adoptaron en la **Cumbre de las Naciones Unidas para el Futuro** un acuerdo histórico conocido como el **Pacto para el Futuro**, cuyo objetivo es hacer frente a los acuciantes retos mundiales y establecer estrategias para abordarlos. El Pacto abarca un amplio abanico de cuestiones, con objetivos clave en materia de paz y seguridad, desarrollo sostenible, cambio climático, cooperación digital, derechos humanos, género, juventud y generaciones futuras, y transformación de la gobernanza mundial. El pacto también hace un llamamiento explícito a la eliminación completa de los combustibles fósiles. [Más información](#)

Campamento de verano sobre el cambio climático en Bakú



Crédito de la imagen: COP29

La Presidencia de la COP29 ha convocado el primer campamento de verano sobre el cambio climático. El objetivo del campamento de verano es formar a jóvenes y apasionados educadores en la concienciación sobre el cambio climático y en el proceso de la COP, que llevarán de vuelta a casa a los jóvenes de sus países de origen. [Más información](#)

África esboza sus demandas para la COP29



Crédito de la imagen: African Arguments

El Grupo Africano de Negociadores (AGN) ha esbozado cuáles serán las demandas de África para la COP29. El grupo lo dio a conocer en Nairobi, en agosto, antes de

las reuniones de la Conferencia Ministerial Africana sobre Medio Ambiente (AMCEN) y el Comité de Jefes de Estado Africanos sobre Cambio Climático (CAHOSCC). Según la AGN, la financiación, las pérdidas y los daños, el artículo 6 del Acuerdo de París sobre el Cambio Climático, la mitigación y la transición justa, y la adaptación serán el centro de atención del continente en la COP29. [Más información aquí.](#)

Informes de la Red Parlamentaria

El Grupo Parlamentario de la CMNUCC celebra un seminario web mensual



El seminario web mensual "**Camino a la COP29**" del Grupo Parlamentario de la CMNUCC, convocado por GLOBE International, para el mes de septiembre tuvo lugar el **miércoles 25 de septiembre de 2024**. Los seminarios web sirven como plataforma para el intercambio de información, la planificación y la coordinación por parte de los parlamentarios, el personal y las organizaciones parlamentarias para la COP29 y los procesos relacionados para informar y apoyar la participación parlamentaria.

Para inscribirse, envíe un correo electrónico a <focalpoint@globelegislators.org>.

Se celebrará la 16ª Reunión de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas



PRELIMINARY AGENDA

Migration in the Context of Socio-Environmental Challenges

ParlAmericas celebrará su "Reunión interparlamentaria hemisférica" en el marco del "8º Encuentro de la Red Parlamentaria ParlAmericas sobre Cambio Climático y

Sostenibilidad". Programado para los días 23-25 de octubre, en San José, Costa Rica, el evento destacará varios temas, entre ellos: Gobernanza Migratoria Responsable en un Mundo de Incertidumbre Ambiental y Social; Experiencias Legislativas y Buenas Prácticas en el Tratamiento de la Movilidad Humana ;Igualdad de Género y Migración: Examen de los impactos diferenciales; Herramientas legislativas para el trabajo y la migración; etc. [Más información aquí](#).

La 67ª Conferencia Parlamentaria de la Commonwealth se celebrará en noviembre



La 67ª Conferencia Parlamentaria de la Commonwealth, conferencia anual de la Asociación Parlamentaria de la Commonwealth (CPA), se celebrará en Nueva Sydney (Australia) del 4 al 8 de noviembre de 2024. La conferencia, que reúne a parlamentarios de toda la Commonwealth para participar en sesiones plenarias sobre temas de interés para toda la Commonwealth, será organizada por el Parlamento de Nueva Gales del Sur. [Más información](#)

Diga lo que piensa

GLOBE realiza un seguimiento continuo de los compromisos parlamentarios en el proceso de la CMNUCC. Nos gustaría recibir noticias tuyas sobre su participación parlamentaria en el cambio climático. Póngase en contacto con nosotros <focalpoint@globelegislators.org> Esperamos recibir sus noticias y opiniones sobre el impacto de los parlamentos en la agenda climática.

Apóyanos

GLOBE International es una organización benéfica internacional registrada en Bélgica. Trabajamos de forma interpartidista y no partidista para garantizar que los representantes electos conozcan y participen en procesos internacionales clave como la Conferencia de las Partes (COP) de las Naciones Unidas sobre cambio climático, biodiversidad y desertificación.

Desde 2021, GLOBE ha actuado como centro de coordinación de la CMNUCC para el Grupo Parlamentario, prestando una serie de servicios para ayudar a informar y organizar a la circunscripción parlamentaria mundial. Pretendemos hacer lo mismo

con las demás Convenciones de Río y con instituciones y procesos internacionales clave. Como organización sin ánimo de lucro, nuestro trabajo depende del apoyo público y de las donaciones. Si desea apoyar nuestro trabajo, haga una donación a través de nuestra cuenta Paypal: el beneficiario es

<secretariat@globelegislators.org>.

Si desea apoyar nuestra labor mediante asociaciones de patrocinio, escríbanos a <secretariat@globelegislators.org> Gracias.



Póngase en contacto con nosotros

Póngase en contacto con nosotros para transmitirnos sus noticias, opiniones e información sobre los parlamentos y la acción por el clima, así como para compartir audiencias, informes, artículos y blogs que haya escrito. Esperamos sus noticias a través de focalpoint@globelegislators.org.



[Follow](#)



[LinkedIn](#)



[Website](#)



[Email](#)



Tweet



Forward



Share

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe *|EMAIL|*](#) from this list.

GLOBE International - Secretariat
Global Legislators Organisation for a Balanced Environment

Charity No. 0445.593.551
Tribunal de Bruxelles - BE12 0689 0292 1392
Reg. Office: 37-39 Arduinkaai, bte 16, B-1000 Brussels,
Belgium

www.globelegislators.org • @GLOBE_intl